

Neustart

Der neue Vorstand um den 36 Jahre alten Versicherungsmakler Oliver Philipp will den 108 Mitgliedern des Handels- und Gewerbevereins Feuer unterm Hintern machen und im Zuge einer Neuausrichtung neue Mitglieder hinzugewinnen. Das Ziel ist noch vollkommen offen. Doch mit Hilfe einer professionellen Beraterfirma will man in den nächsten Monaten Inhalte erarbeiten, die Bad Rappenau als Stadt insgesamt voranbringen sollen. Das klingt verheißungsvoll, kostet aber auch Kraft. Nicht zum ersten Mal machen sich Handels- und Gewerbetreibende in Bad Rappenau auf den Weg, die Innenstadt zu stärken und die Kurstadt und ihre Ortsteile für Gewerbe attraktiver zu machen. Doch Vereinsarbeit kostet Kraft und ist immer auch Ehrenamt. Und genau daran scheiterte in der Vergangenheit die Umsetzung mancher Vorhaben. Die neuen Gesichter beim HGV wagen jetzt den Neustart. Im Moment sieht alles danach aus, als ob ihnen der auch gelingen wird.

05.02.2011 – Kraichgau Stimme